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Herr Cornelius möchte eine Auskunft darüber, ob es Erfahrungen seitens der Probeverfugung 
mit dem Straßenbelag Lindenstr. gibt und wann mit einer Besserung zu rechnen ist - bzw. ob 
gegenüber der STEP und der Firma Regressansprüche gestellt werden können. 
 
Herr  Paetzel  informiert - über die Probeverfugung gab es eine positive Auswertung. Gegenü-
ber der Firma sowie STEP werden keine Regressansprüche geltend gemacht, da keine Mangel-
haftigkeit vorliegt. 
 
 
Herr Kümmel möchte eine Auskunft darüber, warum die neuangelegte Hegelalleepromenade 
kein Kiesweg mehr sein wird, sondern Pflastersteine verwendet werden.  
Frau Dr. von Kuick-Frenz begründet dies mit einem entsprechenden Entgegenkommen gegenü-
ber Karstadt (Übergang zum Parkhaus) 
 
 
Herr Kümmel  merkt an, das zur Eröffnung des Orion nicht alle dortigen städtischen Freifläche 
hergerichtet waren.  
Frau Dr. von Kuick-Frenz sagt zu, dass die erforderlichen Maßnahmen umgehend angegangen 
werden. 
 
 
Frau Oldenburg spricht an, ob die Innenfarbgestaltung des neuen Theaters nicht im Ausschuss 
Stadtentwicklung und Bauen vorgestellt und  darüber abgestimmt werden kann.  
Herr Dr. Seidel äußert, dass die Farbgebung eine Geschmacksfrage ist und nach seiner Mei-
nung eine Behandlung im Ausschuss nicht sinnvoll erscheint. 
 
 
Herr Jäkel erkundigt sich nach den Straßenbauarbeiten in der Zeppelinstrasse. 
Herr Praetzel  informiert darüber, dass Rissbildungen in der Nähe der Gleise der Straßenbahn 
aufgetreten sind und diese unverzüglich beseitig werden müssen. 
 
 
Herr Dr. Seidel bittet um eine Information zur aktuellen Situation/Baufortschritt Bertinistr.  in der 
nächsten Sitzung. 
 
 
 

 


